

9月定例会を振り返って

会派の意見

田鍋剛議員の公共調達条例の質問には、最低賃金で働くと生活保護を要する実態があるとすれば、公契約・民間契約を問わず働く者にとつて好ましくないと答弁。

誠和園については、登壇した全議員が質問や提言をした。

新こうち未来

市民クラブ

誠和園の直営堅持を提言

竹内千賀子議員の市民会館の質問には、高知市地域福祉活動推進計画や生活困窮者自立支援法および多様化する市民ニーズに対応するため、老朽化への対応も含め、公共施設マネジメントの中でも検討していくと答弁。

岡崎豊議員の手話基本条例の質問には、災害時の対応も考慮し、手話言語法や他条例も参考にして制定に向けた準備を進めたいと答弁。誠和園直営坚持の要望には、現在検討中だが、全国でも先進的に取り組んでおり、最後のセーフティーネットとしての役割を受け継ぐと答弁。

深瀬裕彦議員の災害種類別避難所設定の提案には、洪水・地震・津波の災害種類別の指定を検討している。また、春野地区の治水対策で、小松の沼は平成28年度からの工事着手、西畠地区は補助制度を説明したと答弁。

早急な改善を強く求めた。
個人質問には戸田議員、川村議員、土居議員、浜口議員が登壇した。

新風クラブ

竹村邦夫議員、中澤はま子議員が個人質問に登壇！

日本共産党
中学校給食「検討委員会」設置へ動く

はた議員は中学校給食の実施を求め、教育長は「検討委員会を早期に設置する」と答弁。国は保険料引き下げと子育て世帯の軽減策を求め実態調査へ。

浜観光振興等を絡めた「道の駅」構想を提言した竹村邦夫議員に対し、岡崎市長は「道の駅で地元海産物を観光客に提供できれば、新たな雇用が生まれるなど相乗効果が期待できる。国の地方創生策の活用を含めて、提言内容を実現するための方策を検討したい」と答えた。また、学力向上対策の一環として教室への空調設備の整備も求めた。

四国の鉄道高速化検討準備会が基礎調査を行っている「四国新幹線構想」に対する積極的な取り組みを求める中澤はま子議員に対し、岡崎市長は「高知と新大阪が1時間半程度で結ばれれば、効果としては高い。構想の実現に向け、高知県市長会で具体的な協議や課題検討を行うとともに、県や経済界と連携し、国に対しても必要性や有効性を訴えていきたい」と答えた。

みどりの会

近森正久議員3年半の実績

公明党
灾害対応を迅速に！
地域課題の解決目指し活発論戦

寺内憲賀議員は、罹災証明書の発行に当たり、迅速に発行できる被災者支援システムを活用せず、手書きにより発行した点

なお、今回可決した公共調達条例の一部改正議案については、公共工事品質確保促進法改正等の影響が地方に早晚波及するとの認識のもと、会派として提案したものである。

基本条例の一部改正議案についても、常な運営の在り方について、問題を先送りする教育委員会の対応を厳しく批判するとともに、

それを指摘。市長から、操作に不慣れな点を改善し、早急に習熟に努めるとの答弁があつた。

高木妙議員は、鏡ダムの放流や河川管理、旧基準の雨水対策等についてただし、対策強化の進展につながる答弁を得た。また、人口減少問題に対する考え方については、「横断的な組織を立ち上げ早急に取り組む」との答弁があつた。

西森美和議員は、実効性のある浸水対策を市長に要請し、水理解析や河川容量の確保を県と協議する旨の答弁があつた。特に発災時に重要拠点となる秦の県有地周辺の排水機能強化に対して、前向きな答弁を得た。

はた議員は中学校給食の実施を求め、教育長は「検討委員会を早期に設置する」と答弁。国は保険料引き下げと子育て世帯の軽減策を求め実態調査へ。

浜観光振興等を絡めた「道の駅」構想を提言した竹村邦夫議員に対し、岡崎市長は「道の駅で地元海産物を観光客に提供できれば、新たな雇用が生まれるなど相乗効果が期待できる。国の地方創生策の活用を含めて、提言内容を実現するための方策を検討したい」と答えた。また、学力向上対策の一環として教室への空調設備の整備も求めた。

四国の鉄道高速化検討準備会が基礎調査を行っている「四国新幹線構想」に対する積極的な取り組みを求める中澤はま子議員に対し、岡崎市長は「高知と新大阪が1時間半程度で結ばれれば、効果としては高い。構想の実現に向け、高知県市長会で具体的な協議や課題検討を行うとともに、県や経済界と連携し、国に対しても必要性や有効性を訴えていきたい」と答えた。

みどりの会

近森正久議員3年半の実績

公明党
灾害対応を迅速に！
地域課題の解決目指し活発論戦

寺内憲賀議員は、罹災証明書の発行に当たり、迅速に発行できる被災者支援システムを活用せず、手書きにより発行した点

なお、今回可決した公共調達

はた議員は中学校給食の実施を求め、教育長は「検討委員会を早期に設置する」と答弁。国は保険料引き下げと子育て世帯の軽減策を求め実態調査へ。

浜観光振興等を絡めた「道の駅」構想を提言した竹村邦夫議員に対し、岡崎市長は「道の駅で地元海産物を観光客に提供できれば、新たな雇用が生まれるなど相乗効果が期待できる。国の地方創生策の活用を含めて、提言内容を実現するための方策を検討したい」と答えた。また、学力向上対策の一環として教室への空調設備の整備も求めた。

四国の鉄道高速化検討準備会が基礎調査を行っている「四国新幹線構想」に対する積極的な取り組みを求める中澤はま子議員に対し、岡崎市長は「高知と新大阪が1時間半程度で結ばれれば、効果としては高い。構想の実現に向け、高知県市長会で具体的な協議や課題検討を行うとともに、県や経済界と連携し、国に対しても必要性や有効性を訴えていきたい」と答えた。

みどりの会

近森正久議員3年半の実績

公明党
灾害対応を迅速に！
地域課題の解決目指し活発論戦

寺内憲賀議員は、罹災証明書の発行に当たり、迅速に発行できる被災者支援システムを活用せず、手書きにより発行した点

なお、今回可決した公共調達